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Referente às semanas de 16 a 30 de setembro de 2019. 
 

 

Reunião, sobre o projeto Cidade 
Limpa, Cidade Verde. O projeto, 
cujo desenvolvimento, tem por 
princípio a participação 
comunitária, com o objetivo de 
conscientizar para a melhoria da 
qualidade de vida em Campo 
Mourão, através da limpeza e da 
ampliação da arborização e 
ajardinamento urbanos. 

 
 

 

 

Participei da abertura da semana do 
transito, realizada no Centro da 
Juventude. 
 

 

 

 

 

 

Abertura do empreendewek 2019, 
com uma brilhante palestra de Ítalo 
Iamarino, do canal nerdologia. 

 

 

 

 



 

Palestra com Thiago Romariz 
(Omelete, EBANX). 
Cultura pop, negócios e produção 
de conteúdo. Em mais uma noite 
do Empreendeweek, na UTFPR. 

 

 

 

 

Na UTFPR participei da reunião 
plenária mensal do CODECAM. Na 
oportunidade, o Conselho recebeu 
o Presidente da Federação das 
Indústrias do Paraná, Carlos 
Walter Martins Pedro, e o Diretor 
de Incubadoras da UTFPR, Ricardo 
Mânica. 

 

 

 

Vistoriando o serviço realizado no  
mirante, que já está com acesso 
permitido ao público, uma bela 
contemplação do PARQUE. 

 

 

 

Participei da inauguração da loja 
de venda no varejo da Indústria 
dos deliciosos chocolates Reivo's, 
do amigo Ivo. A indústria está 
localizada no Jardim Albuquerque 
e a loja na Av. Irmãos Pereira, em 
frente ao supermercado Paraná. 
Parabéns Ivo e família, com votos 
de muito sucesso e prosperidade. 

https://www.facebook.com/pages/Empreendeweek/114174596643132?__tn__=K-R&eid=ARCiX9yxPT5yT5PXZ426EmxXvO7oLER_Z-YYVIQlYtuDQT5CcmPli-2ObXR6nqCfahu9GnhK3qbY9Hvy&fref=mentions&__xts__%5B0%5D=68.ARBD5hPEx_C7Yc63AKwOUzD4sTRhbeXbjsmGCXdP0W2pguNrGlyVWjJePa2zNvODUSUGbhJlrDnWZlpfHiDO66EmNNu2CzfSAemjyOJ3nkGy0tbpcf06ApLU_YdvcMGdTHfADkCfNibBuF5tY5psFTGP0CXrzh-hH6bu74LPpoKs_4k-ikPRkXwaOeGw7TEkr5BZmKz5fusnoIYOvr59Lj4VwScRMpMUD7h03EgUjPkjLciYJnWq2tOOmtvaRwNkI7JgrzolUnhJMI-eN4Kqw0KMY7iRnaXuvd9iS27unMQUMCdIKbziNeiWvIxWHF-xMf8Be7LDkI-oFLW2P_Xcr387sg


 

 

Estive na festa da primavera do 
CMEI Mundo da Criança.  
 

 

 

 

 

Visitei a Escola Municipal 
Clarinha Wencel Casemiro, no 
Residencial Avelino Piacentini. 
Fui atendido pelo diretor Vilson 
Paes da Silva. Conversamos  
vários assuntos da escola, 
inclusive algumas melhorias que 
a comunidade escolar pleiteia.  

 

Visitei UBS do Residencial 
Avelino Piacentini, onde fui 
gentilmente atendido pela 
Enfermeira Bruna, chefe da 
unidade. A comunidade local é 
atendida por uma equipe da ESF - 
Estratégia Saúde da Família, cujo 
médico também atende clínica 
médica no posto.  

 

 

Com o prefeito em exercício Beto 
Voidelo e a Secretaria de Ação 
Social Márcia Calderan, visitamos 
o Lar Infantil Mirian, o Lar de 
Idosos, a APAE e a Mão 
Cooperadora. A visita foi para 
assinatura de convênios para 
repasse de recursos provenientes 
do Governo Federal, via Prefeitura 
Municipal.  
 



 

Participei na Câmara Municipal, de reunião com 
a equipe da Regional da SANEPAR de Campo 
Mourão. Tratamos de diversos assuntos de 
interesse da comunidade. 
 

 

 

 

Visitei o CMEI Pequenos 
Brilhantes, no Jardim Maia. Fui 
recebido e atendido pela 
Diretora Zeti, com quem 
conversamos de assuntos 
diversos, em especial sobre a 
questão do piso do refeitório 
que necessita ser substituído.  

 

 

 

 

O Prefeito em exercício Beto Voidelo, 
sancionou cinco projetos de Lei aprovados 
pela Câmara Municipal, transformando-os em 
novas Leis Municipais. 

 

 

 

 

 

Participei da reunião do Conselho Municipal 
de Meio Ambiente - COMAMB, onde sou 
conselheiro. 

 

 



 

Reunião mensal da ACICAM. 
Durante a reunião houve o 
lançamento da Campanha de 
Natal do Comércio de Campo 
Mourão que, neste ano, sorteará 
um veículo, 4 motocicletas 160 cc 
e 47 mil reais nas raspadinha.  

 

 

 

 

Recebi em meu gabinete da Câmara 
Municipal a Diretora da APAE, Senhora Juci 
Cristofoli, acompanhada de uma equipe de 
técnicas da Instituição. Vieram 
apresentar/entregar a minuta de um projeto 
de Lei que estamos discutindo já há algum 
tempo. Trata do projeto de Lei que Institui o 
serviço de atendimento IBPM - Intervenção 
Pais-Bebês Mourãoenses para detecção de 
sinais de riscos para autismo e sinais de 
riscos psíquicos. 

 

 

 

Participei da entrega de uma 
pracinha à comunidade do 
COHAPAR. Tive a honra de, 
através de indicações 
apresentadas na Câmara, 
participar diretamente da 
conquista desta benfeitoria, 
que promove melhorias para a 
qualidade de vida da 
população local. 

 

 

 



 

Visitei O CMEI Dom Virgílio 
de Paoli localizado no 
Residencial Fortunato 
Perdoncini. Fui recebido 
pela Diretora Flavia, com 
quem tive a oportunidade   
junto com algumas 
professoras. 

 

 
Audiência Pública de 
Prestação de Contas do 
Município sobre a 
arrecadação e despesas do 
Município aos vereadores. O 
Secretário da Fazenda 
Aldecir Ribeiro, fez uma 
didática apresentação sobre 
a arrecadação e das 
despesas municipais. 

 
 

Dia da limpeza no Jardim 
Flora. Com um pequeno 
grupo de pessoas, neste 
sábado fizemos a coleta de 
grande volume de materiais 
descartados indevidamente 
no entorno da área de mata 
do Jardim Flora II.  

 

 
 

Vistoriando o serviço de 
recuperação da estrada 
Campo Mourão a Barreiro 
das Frutas/Fazenda Boa 
Esperança, trecho entre a 
cidade e o Rio da Várzea, 
que encontra-se em 
execução.  



 

Participei da Reunião da 
Comissão Especial para análise 
do Projeto de Lei Complementar 
que altera o Zoneamento Urbano 
de Campo Mourão. A comissão 
emitiu parecer favorável e o 
projeto deverá ser votado em 
plenário nas próximas sessões, 
nos dias 7 e 8 próximos. 
 

 

Estive no Jardim Araucária 
visitando as obras de esportes e 
lazer que a Associação de 
Moradores está edificando. 
Parabéns aos diretores da 
associação e aos moradores que 
participam ativamente e tem 
atitudes na construção de uma 
comunidade melhor, com mais 
qualidade de vida. 

 

 

 

 


